



## RED COMPARTIDA

### CDMX VALE 9 MIL MILLONES DE DÓLARES

**N**os dicen que el reconocimiento que le hicieron los comerciantes de la CDMX a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es un reconocimiento a los esfuerzos realizados para generar condiciones de confianza y estabilidad que han permitido que los inversionistas vean a la capital como una gran opción para hacer negocios. El nivel de inversión extranjera afincada aquí asciende a 9 mil millones de dólares y será la entidad que en los dos últimos meses ha generado más empleos con una mejor remuneración, lo cual permite generar confianza en su gestión.

**L**os que siguen pensando en qué van a hacer en el Edomex son los del PRI que, calculan, tienen dos candidatas listas para iniciar la carrera por la gubernatura: Alejandra del Moral y Ana Lilia Herrera, la primera tienen el veto de Alito Moreno, líder del PRI, pero eso era antes de que fuera usado como pera de boxeo por Morena y la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, así que a la mejor esas diferencias son una buena noticia. Desde la perspectiva del PRI mexiquense ambas tienen una buena oportunidad para enfrentar a Delfina Gómez y el aparato presidencial. ¿A quién le va?

**D**icen que cuando el río sueña, agua lleva; esa parece ser la fuerte apuesta que están promoviendo las Agrupaciones de Seguridad Unidas por un México, lideradas por Armando Zúñiga, a sólo unos días de que inicien los trabajos en el Congreso de la Unión, el 1 de septiembre. ASUME solicita que la Ley General de Seguridad Privada sea tratada como tópico trascendental. Sus beneficios son muchos, pero destaca el contar con un alto estándar de calidad en los servicios de seguridad privada en beneficio de sus usuarios.

**E**l Consejo Directivo del Instituto de Investigaciones Legislativas del Congreso de la CDMX ya se instaló y presentó información relevante de los trabajos de esta unidad administrativa. Alejandro Serrano, titular del Instituto, comentó que los trabajos del consejo coadyuvarán al fortalecimiento de la imagen y visión del organismo como un área confiable de consulta y apoyo técnico para los diputados, ya que las investigaciones y el acervo documental generado contribuyen a la labor legislativa.

**P**D: hoy es la primera asamblea ordinaria de FuerzaXMéxico en la CDMX, inicia al mediodía con el presidente nacional, Gerardo Islas, y con los líderes de los partidos políticos locales donde se darán a conocer las estrategias electorales rumbo al 2023 y 2024.